

# *Les médecins cubains vont commencer la confrontation avec le Covid-19 au Panama*

---



Photo: Journal La Estrella

La Havane, 29 décembre (RHC) Les dix brigades médicales cubaines récemment arrivées au Panama ont été affectées ce lundi dans divers points du pays. Le Panama a passé un triste Noël marqué par le record de 51 morts en 24 heures.

Depuis leur arrivée jeudi dernier, les médecins ont reçu des informations sur les protocoles et les traitements établis par les autorités sanitaires, visité les zones de travail et échangé des expériences avec leurs homologues panaméens.

Le Dr Carlos Pérez, chef de l'équipe cubaine a déclaré que ses collègues et lui étaient prêts à aider à surmonter les moments difficiles auxquels le pays est confronté en raison de la pandémie.

Il a expliqué que le groupe de praticiens qu'il dirige est composé de spécialistes en réanimation, de cardiologues, de pneumologues et de généralistes, dont beaucoup ont combattu le virus le Covid-19, dans 40 pays d'Amérique, d'Europe et d'Afrique. En outre, une partie du groupe a travaillé à lutté contre l'Ebola en Afrique de l'Ouest en 2014.

Depuis le 9 mars dernier, date à laquelle le premier cas a été signalé, jusqu'à hier, 3 840 personnes sont décédées au Panama à cause de la maladie, dont 761 entre le 1er décembre et hier, ce qui laisse présager le mois le plus meurtrier de la pandémie et dépasserait le record de juillet dernier (790).

A partir du milieu du mois en cours, tous les indicateurs de la pandémie ont établi des repères historiques, mais l'un des plus inquiétants est l'augmentation du nombre de personnes qui ont dû être hospitalisées parce que cela a déstabilisé le système d'assistance, ce qui a obligé à ouvrir des salles improvisées dans des gymnases, des centres de congrès, des tentes et autres.

L'arrivée de 219 spécialistes cubains va permettre d'augmenter les admissions dès ce lundi, puisque les experts ont assuré à la presse que de nombreux patients isolés chez eux se sont aggravés et ils arrivent dans les hôpitaux très détériorés. La moitié d'entre eux meurent dans la première phase de traitement aux soins intensifs.

Ce renforcement du personnel, accompagné de mesures de confinement strictes supplémentaires au moins dans la capitale et la province voisine de Panama Ouest, les autorités sanitaires espèrent contenir la contagion et lancer un processus de contrôle de la maladie jusqu'à l'arrivée d'un vaccin contre le Covid-19.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/243292-les-medecins-cubains-vont-commencer-la-confrontation-avec-le-covid-19-au-panama>



**Radio Habana Cuba**